

Tirada: 50.027 Categoría: Económicos
Difusión: 28.061 Edición: Nacional
Audiencia: 69.000 Página: 34



AREA (cm2): 266,7 OCUPACIÓN: 23,7% V.PUB.: 2.493 € ABOGACÍA SECTOR||JUSTICIA Y TRIBUNALES

Justicia invierte en otro intento de conexión 'online' entre juzgados

El presupuesto total para 2015 alcanza los 1.475,56 millones de euros, un 1,2% más

Teresa Blanco MADRID

La modernización tecnológica de la Justicia es uno de los principales escollos con el que han tenido que lidiar los últimos ministros de Justicia sin que, hasta ahora, hallan conseguido gran cosa. A pesar de las promesas y de las partidas millonarias que desde el Ministerio se han invertido en nuevas tecnologías, la realidad es que, actualmente, sigue sin existir interoperabilidad entre los distintos sistemas de gestión procesal.

El recién llegado ministro de Justicia, Rafael Catalá, debe ahora que recoger el testigo para tratar de solventar, de una vez por todas, este lastre que traspasa legislaturas. Y parece que los presupuestos están de su lado.

Según informó ayer el Ministerio, en total, la inversión para llevar a cabo la tan necesaria modernización de la Administración de Justicia y del Ministerio Fiscal así como al plan de modernización del ámbito de competencias de la Dirección General de los Registros y del Notariado- ascenderá en 2015 a 77,55 millones de euros, lo que implica un incremento del 26 por ciento respecto del año anterior.

Se trata de una de las partidas del total de 1.475,56 millones de euros de presupuesto con el que contará el Ministerio para el año 2015 y que supone un incremento del 1,20 por ciento respecto de este año.

En concreto, los planes de modernización tecnológica contarán con una inversión de 59,27 millones de euros, que se destinarán fundamentalmente a financiar la eficacia de la organización y la actividad judicial mediante la implantación de nuevas estructuras organizativas, como nuevas oficinas judiciales y fiscales.

Gastos sociales

También cuentan los presupuestos con una dotación destinada a facilitar el acceso a la Justicia Gratuita, para lo que se asignan 34,94 millones de euros, lo que supone un incremento del 2,30 por ciento respecto al año pasado.

Dentro de esta partida social, se encuentra la inversión destinada a garantizar el servicio público y gratuito de ayuda y asistencia a las víctimas para lo que

La inversión para modernizar la Administración asciende a 77,55 millones de euros

se va a disponer de la cifra de 1,18 millones de euros.

Por su parte, a los gastos de personal, que suponen la mayor parte del presupuesto (83 por ciento del total), se destinarán un total de 1.218 millones de euros, al tiempo que en 2015 se ofrecerán un total de 100 plazas para el acceso a las carreras judicial y fiscal, que se destinarán a la sustitución paulatina de empleo temporal.

Asimismo, se destinarán 18,28 millones a finalizar las obras de rehabilitación y ampliación de la Audiencia Nacional, la ampliación de la Audiencia Provincial de Palencia, mejorar las instalaciones judiciales de Ceuta y Soria y realizar actuaciones previas y de redacción de proyectos en la sede judicial de Lorca (Murcia).